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ABSTRAK 
 

Syahrulloh, Pembelajaran Pendidikan Agama Islam pada Kurikulum Daruat 
Masa Pandemi Covid-19 di Sekolah Menengah Atas(SMA Negeri 37 Jakarta). 
Skripsi : Jakarta: Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial 
Universitas Negeri Jakarta, Maret 2021.  

 
Penelitian ini memiliki latar belakang pada kehidupan di masa Pandemi virus 
corona (Covid-19) sangat berpengaruh besar terhadap kehidupan masyarakat 
dalam melakukan berbagai aktifitas khususnya di dunia pendidikan. Peserta didik 
harus tetap mendapatkan pelajaran selama pandemi Covid-19 dengan syarat-
syarat protokol kesehatan. Pendidik dan peserta didik harus tetap melakukan 
kegiatan belajar mengajar selama pandemi covid-19 dengan syarat-syatat protokol 
kesehatan. Dengan diterapkannya protokol kesehatan ini pembelajaran kini 
menjadi berubah dengan pembelajaran berbasis online (PJJ). Penelitian ini 
bertujuan untuk mendeskripsikan pembelajaran Pendidikan Agama Islam pada 
kurikulum darurat masa pandemic covid-19 di SMA Negeri 37 Jakarta. Yaitu 
tentang bagaimana penggunaan kurikulum pada pembelajaran PAI pada masa 
pandemic covid-19, bagaimana turunan silabus dan RPP hingga sampai ke guru 
PAI, dan Bagaimana Pembelajaran PAI dalam kurikulum darurat pada masa 
pandemi covid-19. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah 
kualitatif studi kasus. Namun dengan keadaan yang tidak memungkinkan untuk 
menggunakan teknik pengumpulan data yang seharusnya dilakukan, maka teknik 
pengumpulan data hanya dilakukan melalui wawancara terstruktur. Teori yang 
dijadikan landasan pada penelitian ini adalah teori pembelajaran yang diungkap 
oleh Unang Wahidin dan Ahmad Syaefuddin, dimana dalam pembelajaran terjadi 
interaksi edukatif antara peserta didik, pendidik, lingkungan yang ,melibatkan 
berbagai komponen (tujuan, peserta didik, pendidik, perencanaan, metode 
pembelajaran, media pembelajaran, dan evaluasi pembelajaran). Sedangkan teori 
lain yang digunakan yaitu tentang Pendidikan Agama Islam menurut Muhaimin 
adalah pendidikan yang mengarahkan untuk meningkatkan keyakinan, 
pemahaman, penghayatan, dan pengalaman untuk membentuk kesalehan. Hasil 
dari penelitian ini adalah Kurikulum yang digunakan dalam pembelajaran 
Pendidikan Agama Islam di SMAN 37 Jakarta adalah kurikulum 2013 yang telah 
disesuaikan dalam kondisi darurat yaitu adanya penyederhanaan kompetensi dasar 
dengan mengngunakan kompetensi dasar esensial saja. Dengan diterapkannya 
kurikulum yang disederhanakan terjadimya perubahan dalam proses pembelajaran 
yang semulanya secara tatap muka kini menjadi secara daring (PJJ). Proses 
pembelajaran pada kurikulum 2013 yang disederhanakan atau darurat yaitu 
dengan melalui Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ). Penggunaan media pembelaran 
berbasis E-learning yaitu dengan menggunakan aplikasi-aplikasi berbasis online 
seperti google Classroom, zoom, google meet, quizizz, google suite, google sites, 
youtube, dan lain-lain 
Kata Kunci: Pembelajaran PAI, Kurikulum Darurat, SMAN 37 Jakarta 
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Abstract 

Syahrulloh, Learning Islamic Religious Education in the Covid-19 Pandemic 
Daruat Curriculum in Senior High Schools (SMA Negeri 37 Jakarta). Thesis: 
Jakarta: Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Social 
Sciences, State University of Jakarta, March 2021. 

  

This research has a background in life during the Coronavirus Pandemic (Covid-
19) which has a very big influence on people's lives in carrying out various 
activities, especially in the world of education. Students must continue to learn 
during the Covid-19 pandemic with health protocol requirements. Educators and 
students must continue to carry out teaching and learning activities during the 
Covid-19 pandemic with health protocol requirements. With the implementation 
of this health protocol, learning has now changed to online-based learning (PJJ). 
This study aims to describe the learning of Islamic Religious Education in the 
emergency curriculum during the Covid-19 pandemic at SMA Negeri 37 Jakarta. 
Namely about how to use the curriculum in Islamic Education learning during the 
Covid-19 pandemic, how the derivative of the syllabus and lesson plans arrived at 
Islamic Education teachers, learning strategies, learning methods, learning media, 
the approach used, and the evaluation of learning carried out by educators. The 
method used in this research is a qualitative case study. However, in 
circumstances that made it impossible to use data collection techniques that 
should have been done, data collection techniques were only carried out through 
structured interviews. The theory that is used as the basis for this research is the 
learning theory revealed by Unang Wahidin and Ahmad Syaefuddin, where in 
learning there is educational interaction between students, educators, and the 
environment, which involves various components (objectives, learners, educators, 
planning, learning methods, learning media, and learning evaluation). Meanwhile, 
another theory used, namely the Islamic Religious Education, according to 
Muhaimin, is education that directs to increase belief, understanding, 
appreciation, and experience to form piety. The result of this research is that the 
curriculum used in learning Islamic Religious Education at SMAN 37 Jakarta is 
the 2013 curriculum which has been adjusted in an emergency, namely the 
simplification of basic competencies by using only essential basic competencies. 
With the implementation of a simplified curriculum, there have been changes in 
the learning process, from face-to-face to online (PJJ). The learning process in the 
2013 curriculum is simplified or emergency, namely through Distance Learning 
(PJJ). The use of E-learning-based learning media, namely by using online-based 
applications such as google classroom, zoom, google meet, quizizz, google suite, 
google sites, youtube, etc. 

Keywords: PAI learning, Emergency Curriculum, SMAN 37 Jakarta 
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 الملخص

Syahrulloh ، لتربية الدينية الإسلامية في المناهج الدراسية لـتعلم ا  Covid-19 Pandemic 
Daruat في المدارس الثانوية العليا (SMA Negeri 37 Jakarta).  الأطروحة: جاكرتا: برنامج

2020دراسة التربية الدينية الإسلامية ، كلية العلوم الاجتماعية ، جامعة ولاية جاكرتا ، مارس  .  

) والتي لها تأثير كبير جداً على حياة 19-لفية في الحياة أثناء وباء فيروس كورونا (كوفيد هذا البحث له خ
أثناء وباء الناس في القيام بأنشطة مختلفة ، وخاصة في عالم التعليم. يجب على الطلاب مواصلة التعلم  

Covid-19 يذ أنشطة تنف مع متطلبات البروتوكول الصحي. يجب على المعلمين والطلاب الاستمرار في
ول مع متطلبات البروتوكول الصحي. مع تنفيذ هذا البروتوك Covid-19 التدريس والتعلم خلال جائحة
تهدف هذه الدراسة إلى وصف تعلم التربية  .(PJJ) الصحي ، تغير التعلم الآن إلى التعلم عبر الإنترنت

في 19-الدينية الإسلامية في مناهج الطوارئ أثناء وباء كوفيد   SMA Negeri 37  جاكرتا. أي حول كيفية
، وكيف وصلت مشتقات المنهج وخطط  19-استخدام المنهج في تعليم التربية الإسلامية أثناء وباء كوفيد 

م ، والنهج الدروس إلى معلمي التربية الإسلامية ، واستراتيجيات التعلم ، وطرق التعلم ، ووسائل التعل
الة نوعية. م به المعلمون. الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي دراسة حالمستخدم ، وتقييم التعلم الذي قا

غي القيام بها ، ومع ذلك ، في الظروف التي جعلت من المستحيل استخدام تقنيات جمع البيانات التي كان ينب
بحث هي هذا التم تنفيذ تقنيات جمع البيانات فقط من خلال المقابلات المنظمة. النظرية المستخدمة كأساس ل
اعل تعليمي بين نظرية التعلم التي كشف عنها أونانغ وحيد الدين وأحمد سيف الدين ، حيث يوجد في التعلم تف

تخطيط ، الطلاب والمعلمين والبيئة ، والذي يتضمن مكونات مختلفة (الأهداف ، المتعلمين ، المربين ، ال
وهي التربية  سه ، هناك نظرية أخرى مستخدمة ،طرق التعلم ، وسائط التعلم وتقييم التعلم). وفي الوقت نف

لخبرة لتكوين الدينية الإسلامية ، حسب مهيمن ، وهي التربية التي توجه إلى زيادة الإيمان والفهم والتقدير وا
جاكرتا  SMAN 37 التقوى. نتيجة هذا البحث هي أن المنهج المستخدم في تعلم التربية الدينية الإسلامية في

فاءات الذي تم تعديله في حالات الطوارئ ، أي تبسيط الكفاءات الأساسية باستخدام الك 2013هو منهج 
جهًا لوجه إلى الأساسية الأساسية فقط. مع تنفيذ منهج مبسط ، كانت هناك تغييرات في عملية التعلم ، من و

ل التعلم عن بعدمبسطة أو طارئة ، وبالتحديد من خلا 2013عملية التعلم في منهج  .(PJJ) عبر الإنترنت  
(PJJ). استخدام التعلم القائم E- ى وسائل الاعلام التعلم، وهي عن طريق استخدام التطبيقات القائمة عل
، وجوجل جناح، وجوجل quizizzالانترنت مثل الفصول الدراسية جوجل، والتكبير، وجوجل الوفاء، 
 مواقع، يوتيوب، الخ

الطوارئ، المناهج في حالات  PAI كلمات البحث: تعلم SMAN 37 جاكرتا 
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